

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 18. Juni 2011



Thema des Workshops:

"Räume" für Kinder und Jugendliche

Initiatorin / Initiator:

Karin v. Ahn-Jecken

Diskussionspunkte:

Was gibt es alles für die Jugendlichen
- Yoga, Judo (Lieder Montags Sport), (Eishockey
(Pardocub)

- Wo treffen sich Jugendliche → Stadtdrum, Spielplätze
Schulhofe und Friedrichs-Haldensee

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

- Es gibt „attraktive“ „Räume“ (Skalhöfe etc) die mit Problemen
behaftet sind

- Würde ein großer Raum (60-100qm²), beheizt, frei
zugänglich ohne Programmangebot mit Öffnungszeiten
vielleicht täglich von 15⁰⁰ - 22⁰⁰ am Wochenende 15⁰⁰ - 23⁰⁰
oder auch in den Ferien offen ist → unvollständig!!!!, bedient
aber im Hintergrund existierend. Arbeitsgruppe ca 15-

Was war sonst noch wichtig?

- alternativ sollte man die vorhandenen öffentlichen
Räume betonen (zweiter Stadtdrum)

- Freizeitsport Forum !!